

SPORTSPLITTER

Der **TSV Drügendorf/Tiefenstürmig** und Trainer **Holger Feinermann** werden auch in der nächsten Saison zusammenarbeiten. Die großartige Kameradschaft und das hervorragende Miteinander zwischen Vorstand, Spielern, Trainer und Fans haben beide Seiten dazu veranlasst, die Zusammenarbeit auch in der Saison 2010/2011 fortzusetzen. Lediglich zwei Spieler, **Sebastian Eckert** und **Michael Striegel**, werden zum Saisonende den Verein verlassen. Stolz ist der TSV auf Neuzugang Stefan „Stego“ Stiegler, einen Fußballer aus Ebermannstadt. Stego wollte eigentlich die Schuhe an den Nagel hängen, aber Feinermann begeisterte ihn für das junge Team in Drügendorf.

*

Der seit 2006 beim SV Mittelehrenbach tätige **Dieter Bernhardt** wechselt zur neuen Saison als Trainer zum Ligakonkurrenten TSV Geschwand. Bernhardt tritt dort die Nachfolge von **Norbert Rückert** an, der sich nach drei erfolgreichen Jahren zurückzieht. Nach Auskunft von TSV-Vorsitzendem Bernhard Eckert sei es schon bemerkenswert „dass Norbert Rückert uns seinen Nachfolger vorgeschlagen hat“. Für Bernhardt sprächen nicht nur seine sportlichen und fachlichen Qualitäten als ehemaliger Bayernligaspieler (SpVgg Jahn Forchheim), sondern auch die mittlerweile langjährige Trainererfahrung in Thuisbrunn und Mittelehrenbach. Eckert erhofft sich vom Engagement des neuen Übungsleiters, „im oberen Drittel der KK-Tabelle mitspielen zu können“.hü